



ゆりぐみだより

2022・12 文責 阿部ひかる

様々な行事を乗り越え、子ども達が大きく逞しく成長してきた一年を振り返るこの頃。あっという間に年内最後のひと月となりました。今年一年、様々な場面でご協力をしていただき、ありがとうございました。

保育園生活もあと約3ヶ月。残りの園生活を元気に過ごせるよう、体調管理に留意しながら、たくさんの思い出を作っていこうと思います。

発表会ありがとうございました！

運動会後からコツコツと、ハーモニカ・歌・鍵盤ハーモニカ・劇の練習に励んできました。発表会本番では、練習の成果を思う存分発揮し、また一段とお兄さん・お姉さんに成長したと思います。『子どもの力』に毎回驚かされます。

保育園生活最後の発表会となりましたが、この発表会で培った、自信や、やればできる心を小学校生活でも活かしてほしいです。

発表会明けには、お家でたくさん褒められたことを嬉しそうに報告してくれましたよ。

年賀状を製作しました

12月末に、子ども達が大好きな絵の具を使って年賀状を製作しました。

上手に筆を使いながら、可愛らしいウサギのイラストを描いています。

元日に、担任からのメッセージも一緒に添えてご自宅にお送り致しますので楽しみに待っててください。



たんぽぽ音楽発表会について

来年1月15日（日）に福岡サンパレスで、たんぽぽ音楽発表会があります。先日の発表会で演奏した「リトルマーメイド」をきく組と一緒に演奏します。初めての大きな舞台での演奏となり、今からドキドキしている子ども達ですが、練習を重ねながら堂々と演奏できるように頑張っていきます。

☆1月11日（水）の17：45～説明会がありますので、必ず参加して頂きますよう宜しくお願い致します。

☆たんぽぽ音楽発表会で、白の上靴を履きます。サイズを確認した上で、ご用意をお願い致します。

ミスターマックス・しまむら・イオンなどに売ってありますので、購入される際の参考にしてください。